
戸髙　淳考［1期生］
玉木ゼミ 広告計画論演習

山口　充修［2期生］
田中ゼミ 国際関係論演習

小林　元気［6期生］
中別府ゼミ 宗教学演習

染矢　信仁［5期生］
四方ゼミ

マスコミとジェンダー演習

田中　博［2期生］
奥野ゼミ 考古学演習

須賀　貴宏［6期生］
川瀬ゼミ 社会心理学演習

牧　竜［7期生］
玉木ゼミ 広告計画論演習

小松　飛香里［10期生］
川瀬ゼミ 社会心理学演習

木前　謙司［10期生］
 川瀬ゼミ 社会心理学演習

熊本　幸訓［11期生］
新井ゼミ メディア論演習

黒木　裕太郎［12期生］
新井ゼミ メディア論演習

倉本　恵理子［12期生］
山口ゼミ 政治学演習

後藤　慎市郎［13期生］
梅津ゼミ メディア論演習

田中　常丸［13期生］
東ゼミ 文化人類学演習

山本　晃子［13期生］
森津ゼミ 広告計画論

平井　美幸［14期生］
広瀬ゼミ 国際法演習

深水　純一郎［15期生］
山口ゼミ 政治学演習

新村　拓也［15期生］
堀口ゼミ

国際協力・地域経済演習

堀田　啓太［16期生］
四方ゼミ

メディアとジェンダー演習

山本　麻育子［19期生］
倉ゼミ 社会心理学演習

大野　秀起［20期生］
住岡ゼミ 教育学演習

 野邊　樹［22期生］
山口ゼミ 政治学演習

小林　茉央［22期生］
田村ゼミ 国際法演習
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小山　夕貴子［4期生］
奥野ゼミ 考古学演習
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宮崎公立大学同窓会「凌雲なな会」会報誌 vol.20
2019

：編集後記：

　こんにちは。6期生の加治屋 紗代と申します。今年の8月

からなな会同窓会事務局に入りました。鹿児島在住なので

リモートワークというスタイルを取っており、公立大へは

月に１度出社しております。

　なな会を通じて様々な職業・年齢の方と知り合えるの

で、情報交換や近況報告が今の私の楽しみになっていま

す。卒業生同士のネットワークを広げられるよう、今後は

広報・情報発信にも力を入れていく予定です。どうぞ宜し

くお願い致します。
FacebookとInstagramでも情報を発信中です！



　 みんなで笑って楽しく学ぶ

　宮崎公立大学から船塚桜通りを北へ徒

歩3分。閑静な住宅街に白い建物と外構

が映える『みるくハウス』。“古き良き喫

茶店”と形容されて、誰もが頭に描くで

あろう趣のこのお店に、数カ月に一度、

山口ゼミの笑い声が響きます。

　山口ゼミでは十数回に一度の割合で、

このみるくハウスに足を運び特別な演習

を行っています。その演習とは、某テレ

ビ番組を彷彿させる“すべらない話”。学

生一人ひとりが実体験に基づいたとびき

りの話を披露していきます。

　「ここではいわゆる勉強はしないんで

す。だってせっかくいつもと違う場所に

来ているのにもったいないでしょ。たま

には私も話をするのですが、すべったら

自腹ですよ（笑）。というのは冗談ですが、

普段のゼミでも前半の30分はすべらな

い話をしてもらっているんです。自分の

考えをまとめて、しっかりと伝えられる

ようになると就活でも生かせるでしょ。っ

てもっともらしいことを言いましたが、

本当はそこも狙ってません（笑）。“楽し

く”を大切にしているだけです」と、のっ

けから絶好調の山口教授。

　ネタを披露する側の学生に話を聞くと、

すべらない話のおかげで話すことが苦に

ならなくなったと、“狙っていない”効果

をしっかりとあげています。このあたり、

さすがキャリア27年の名教授です。

　  通い続けて17年

　山口教授がみるくハウスに通い始めた

のは17年前のことでした。

　「開学して10年間はこのお店の存在を

知らなかったんです。繁華街の方にばか

り目が向いていたんでしょうね（笑）。あ

る時、ゼミを演習室で行っているのが窮

屈で堅苦しいなと感じたんです。そして、

一度くらいは外でしてみてもと思って大

学周辺を探索してみたら、こんな近くに

こんないい喫茶店があるでしょ。“やっ

たぁ”って感じでしたよ」

　サイフォンで丁寧に淹れられるコー

ヒーの香り。カウンターで思い思いのひ

とときを過ごす年配の常連客。みるくハ

ウスは今年でオープン40年を迎えると

いう老舗喫茶店で、「先生に連れてきても

らうまでこういった喫茶店に入ったこと

がなかった」と学生が話すように、昔懐

かしい大人な雰囲気のお店です。そんな

お店ですべらない話なんかして爆笑し

ちゃって大丈夫なの？ と思われるかもし

れませんが、軽快に流れるジャズや、コー

ヒー豆を挽く音など、店内は良い加減に

にぎやかなので、気にせずに盛り上がれ

るのだそうです。

　「学校とは違う雰囲気のなかでリラック

スして話ができるので、うちのゼミはと

ても仲がいいんですよ」とゼミ長の●●

●●さん。みるくハウスでの特別演習は、

まわりの学生たちからもうらやましがら

れているのだといいます。

　   いつも新鮮な気持ちで

　「先生の人柄でゼミを選んだくらいで

す」と学生たちから慕われている山口教

授も、今年度で退職を迎えられます。

　「開学した時は宮崎駅からタクシーに

乗って“宮崎公立大学までお願いします”

と言っても通じないんです。“宮大の跡地

です”と言って初めて通じる。今でこそ

宮崎公立大をわかってもらえないことは

ありませんが、27年前はそんな時代でし

た。

　それと変わったといえば、学生との年

齢差。20歳程度だったのが、今は50歳

前後。年を取りましたねぇ。そういえば

今年のスポーツデーの私たちのチーム名

は “じいじと孫たち”っていうんですよ

（笑）。

　ただ、昔と今とで学生が変わったとは

感じませんし、私自身の学生との関わり

方も変わっていません。特に意識をして

いるわけではないのですが、常に新鮮な

気持ちで学生たちと接してきました。だ

からこそ、ここまでやってこれたのか

なぁ」

　退職後は趣味の俳句などして遊びまく

りますと笑う山口教授。公立大を離れら

れても、ここみるくハウスに来ればいつ

もの笑顔に出会えるかも知れません。

COFFEE SHOP　みるくハウス
TEL.0985-24-6000
宮崎市船塚2-153

今年の卒業生から
すべらない話のDVDセットを
もらったのですが、
“擦り切れるほど”見ています。

永野 立平さん

花房 希恵さん

1993年の開学以来、

27年間にわたって教鞭を執ってきた山口裕司教授が、

今年度で退職を迎えられます。

今回の『あの店はいま』は、その山口教授の行きつけの店

『COFFEE SHOP みるくハウス』です。

ネタは常日頃から
仕込んでいます。
すべっても先生だけは
笑ってくれるので
安心して話ができるんです（笑）

声が小さくて
人前で話をするのが苦手なんです。
すべらない話の前日は
結構なプレッシャーなんですけど、
話し終わった後は
すごく達成感があるんですよ。

みるくハウス
��

�������� ����あの店はいま

あの店は今…COFFEE SHOP  みるくハウス

ながの　りゅうへい

はなふさ　 き　 え
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あの学友の気になる現況

　なな会のみなさん、こんにちは。
メディア論ゼミ（新井ゼミ）卒業生
の浜田です。
　大学時代は、とにかくゼミ活動に
明け暮れていました。楽しかったこ
とも苦しかったことも、7階には思い
出が特に多くあります。装飾局とし
て参加した凌雲祭、今は無き美術部
も大切な記憶です。
　卒業後は上京し、専門学校の夜間
部でグラフィックデザインを学びま
した。デザイン事務所 兼 レンタル
フォトスタジオに6年間勤務した後、
3年前、宮崎市内の広告制作会社へ転

職のため帰郷しました。仕事の内容
は、スーパーのチラシから、企業の
ロゴマーク、販促グッズの制作など
など、多岐にわたります。近頃は、
紙媒体だけでなくWebの案件も増え
てきており、日々勉強が欠かせませ
ん。同僚にも恵まれ、毎日機嫌よく
働いています。
　ゼミ生とは今でもちょくちょく
会っていて、毎年恒例となっている
夏のキャンプを今年も楽しみにして
います。公立大で出会った人やもの
の延長に、今の私がいます。

宮崎市内の広告製作会社で活躍

12期生 浜田 亜由美
公
立
大
で
の

色
ん
な
出
会
い
が

今
の
私
を
つ
く
っ
て
い
ま
す

　公立大を卒業後、千葉県で中学校
教師となり、4度の夏を迎えました。
夏休みも毎日、野球部の指導をして
おり、肌もこんがり焼きあがりまし
た。
　私自身も8歳で野球を始め、大学で
は年子の兄とバッテリーを組んでい
ました。男子の少ない学校で、決し
て強いチームではありませんでした
が、みんなで楽しく野球をすること
ができました。子どもたちにも、野
球の楽しみながら、成長してもらえ
るよう、指導に励んでいます。
　英語科の授業では、卒論で研究し

た「生徒の学習への
動機付け」を意識し
ています。新しい文
法の導入ではいかに
身近な内容で、分か
りやすく伝えられる
かを考えています。
ゲーム等も行いなが
ら、会話活動を多く
取り入れ、生徒が英語を楽しく学べ
るよう心掛けています。
　令和の始まりと同時に、6年間支え
合ってきた公立大の同期と結婚し、
新たな生活が始まりました。公立大

で学んだことを生かし、出会った
方々に感謝しながら、これからの生
活も頑張っていきたいと思います。

千葉県の中学校で野球部を指導

出
会
っ
た
方
々
に
感
謝
︒

こ
れ
か
ら
の
生
活
も

頑
張
り
た
い

20期生 浦川 貢史 

Ayumi Hamada

Koushi Urakawa

R
E

R
AY MASSAGE　

  R
E

R
AY MASSAGE

東京支部だより
　　　期生・東京支部長の染矢です。東京支部は、年に1～

　　　2回同窓会活動を行なっております。年々卒業生が増

え、参加する顔ぶれも多彩となり、回を重ねる毎に賑わいを

みせています。

　宮崎本部と合同で開催する秋のホームカミングデイは、東

京にいるのになぜか宮崎にいるような「どこかホッとする」

安心感を毎回覚えます。関東へご就職された新卒の皆さんを

はじめ、既にいらっしゃる卒業生の皆さん、たまには東京で

懐かしい宮崎を感じてみませんか？　東京支部では、これか

らも「ゆる～く長く」をモットーに開催を続け、いつでも卒

業生が集まれる場所を作っていきたいと思います。

　さて、次回の東京支部の催しは2019年11月2日（土）の

ホームカミングデイとなります。関東在住の卒業生の皆さ

ま、期の垣根を越え同じ学び舎で学んだ仲間で集まりましょ

う。ぜひ宮崎に帰省したつもりでお気軽にご参加ください！

　詳細はFacebook【宮崎公立大学同窓会（なな会）東京支

部】※承認制に告知いたします。Facebookをされていない

方は、上記メールアドレスまでお気軽にご連絡ください。

　皆様のご参加、役員一同心よりお待ちしております。

連絡はこちら！▶▶▶ 東京支部・染矢信仁　mmu.tokyo@gmail.com
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　ホームカミングデイ（HCD）2019は、「そうだ。同窓会行こう。」をテー

マに11月2日（土）に開かれました。凌雲祭との同日開催となり、約40名

（東京支部含む）の卒業生や先生方が参加し旧交をあたためました。

　このうち、同大学103講義室では今年度で退職される山口裕司教授が特別講

義を披露。通常と異なる内容の講義に、会場からは笑いと大きな拍手が起きて

いました。

　総会と懇親会は、ATOMica（アトミカ＝ボンベルタ橘東館8階）に会場を

移し開催しました。参加者は食事やゲームを楽しみながら、世代を超えて交

流。同窓会員同士の新たなつながりがいくつも生まれていました。また、東京

支部（染谷支部長）HCDの会場とスワイプをつなぎ、同会場に参加された王

（ワン）先生ともお話をすることができました。

来年も参加してね！

I’m home!

凌雲なな会ホームカミングデイ

今回も
盛り上がっていきましょう！

宮崎公立大学同窓会

似顔絵コーナー

ビンゴ大会

みんなで談笑！

子供と一緒に

Thank you!

ここが僕らのホーム！
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